



Fraktion im Rat der  
Gemeinde Thedinghausen

Thedinghausen, den 28.02.2012

Liebe Ratsmitglieder,

hiermit stelle ich für die Fraktionen GRÜNE LISTE und SPD den Antrag auf die Errichtung einer Skaterbahn in unserer Gemeinde auf dem Platz bei der Gustav England Halle.

Begründung:

Erneut sind Jugendliche an uns herangetreten, mit der Bitte um Bau einer Skaterbahn, auf der auch die Möglichkeit besteht mit BMX Rädern zu fahren. Dieses wurde auch durch zahlreiche Unterschriften dokumentiert.

Wir meinen, dass es an der Zeit ist hier die aktiven Jugendlichen zu unterstützen. Wir alle wünschen uns junge Menschen, die ihre Belange in die Hand nehmen und wir sollten sie nicht erneut enttäuschen. Ihr Wunsch nach sportlicher Aktivität, auch außerhalb der Vereine, ist absolut legitim und darf dieses Mal nicht wieder unerfüllt bleiben. Immer wieder höre ich von den Kindern und Jugendlichen, dass sie überall weggejagt werden, ob sie nun Fußball spielen oder auf Parkplätzen mit ihrem Skateboard fahren.

Der Platz bei der Gustav England Halle erscheint uns sinnvoll zu sein, da hier bereits ein Lärmgutachten vorliegt. Aber in erster Linie spricht die Nähe der beiden Schulen dafür. Es wäre so möglich diese Anlage für den Sportunterricht oder für Arbeitsgemeinschaften am Nachmittag zu nutzen.

In Hoffnung auf einen positiven Entscheid, den wir dann auch zügig umsetzen sollten, verbleibe ich mit freundlichem Gruß,

Verena Garscha